

Rapport du Centre d' Etudes decrolyennes pour l'année 2020 – 2021

Le Centre (nom complet Fondation Ovide Decroly-Centre d'Études decrolyennes) accueille toutes les demandes d'informations pédagogiques relatives à l'École, son histoire, sa pédagogie.

Le Centre d'Études decrolyennes a été fondé en 1985 par Francine Dubreucq, le premier objectif (atteint) étant de rassembler et d'archiver tous les écrits et documents relatifs ou produits par O.Decroly et/ou témoins de l'histoire de l'école (photos, cahiers, écrits originaux...).

Toutes les activités habituelles du Centre ont été fortement impactées par la crise du Covid : stages LLF, activités au sein de l'association Héloïse, demandes de visites, aide aux projets du groupe Decro-liens... Des contacts et réunions par visioconférence ont eu lieu chaque fois que possible.

Les demandes concernant O.Decroly et/ou sa pédagogie ont été moins nombreuses qu'habituellement. Cette année, un mémoire universitaire a été présenté par deux étudiantes en Sciences de l'Éducation de l'ULB, les enseignant.es du fondamental volontaires ont participé à la partie « expérimentale ».

Les formations IFC, les Journées Portes Ouvertes ont été supprimées.

Le CED est ouvert sur rendez-vous, à l'adresse centre@ecoledecroly.be

Tous les renseignements utiles, ainsi que des documents sont disponibles sur le site de l'école www.ecoledecroly.be, ainsi que sur le site www.fondationdecroly.be.